

XPRESS

Legenda Otomotif Jelajahi Nusantara, Evalube x Legend Riders Gelar Touring Of Sumatra 2023

Mustika Rahmawati - BUNGO.XPRESS.CO.ID

Jul 27, 2023 - 17:37



BUNGO - Indonesia terkenal dengan komunitas otomotif yang cukup beragam. Bukan baru-baru ini saja, namun mereka yang doyan touring pun sudah lama ada menyalurkan hobinya untuk berkeliling nusantara. Didukung produsen pelumas nasional yaitu Evalube, Legend Riders Club menggelar ajang bertajuk 'Evalube x Legend Riders - Touring Of Sumatra 2023'

Legend Riders Club merupakan komunitas motor skuter matik bongSOR di atas 150 cc dengan anggota para legenda otomotif yang berprestasi di dunia motorsport Indonesia, seperti Chepot Hani Wiano, Dolly Indra Nasution, Fauzy

Aldjufrie, Dodo TS, Agung Prabowo, Djangkung Bimantoro, Rio Sarwono, dan Candra Alim, serta Djokas Siburian sebagai peserta diantara 21 anggota legend Riders ini.



Bertempat di bengkel Andalas , simpang Jambi, Kamis (27/06/23) rombongan legend Riders berkumpul dan akan menginap dahulu disalah satu hotel di kabupaten Bungo, sebelum melanjutkan touring besok pagi dengan membawa 21 anggota.

“Legend Riders adalah komunitas motor beranggotakan mayoritas para legenda otomotif yang pernah berkencan di event nasional dan internasional di bidangnya masing - masing. Kita melakukan touring ini dengan tujuan ingin mengeksplor keindahan wilayah Jambi khususnya kota Bungo ,” ujar Chepot Hani Wiano dalam wawancaranya.

Dalam touring ini menghadirkan beberapa titik checkpoint yang tersebar di kota - kota yang merupakan jalur distribusi Evalube, dari Palembang, Lubuk Linggau, Muara Bungo, Bukittinggi, Padang Sidempuan, Samosir, hingga tujuan akhir Medan.

“Setelah melewati masa pandemi, kami kembali membuka diri untuk mengadakan touring bersama komunitas motor. Menggandeng Legend Riders Club, selain memberikan pengalaman road touring, kami juga mengajak klub ini bersilaturahmi dengan berbagai komunitas, seperti komunitas Gilamotor, komunitas nelayan dan pemilik bengkel serta mekanik Evalube di kota - kota yang akan disinggahi,” imbuh Mahfuzi Harahap selaku Komisaris PT. Gemilang Indonesia (WGI) sekaligus sebagai juara Navigator Rally.

Dibengkel Andalas seluruh anggota legend reader melakukan pengecekan kondisi kendaraan dan melanjutkan silaturahmi dengan komunitas motor setempat. (MR)